

Recrutement: journal étudiant Nancy

Par **bulle**, le **25/09/2011** à **20:56**

Bonjour à tous,

Le journal des étudiants le Nouveau Jour J recrute

Cette nouvelle année universitaire est à peine commencée que le Nouveau Jour J (NJJ) fait déjà sa rentrée. L'an passé, à pareille époque, il était encore à ses premiers balbutiements. Aujourd'hui, le NJJ a muri. En l'espace d'une courte année, il s'est imposé à Nancy comme le journal regroupant toute l'actualité étudiante. Mais aussi comme le journal d'opinion qui n'hésite pas à traiter les sujets de fond essentiels pour avoir un regard éclairé sur la vie universitaire.

Les quatre numéros que nous avons sorti la saison passée prouvent que nous savons nous montrer à la hauteur de nos ambitions. Toutefois, pour véritablement aller au bout de nos projets et devenir le journal de référence, nous avons besoin de toujours plus de monde. Voilà pourquoi nous profitons de cette nouvelle année universitaire pour partir sur de nouvelles bases et avec de nouveaux membres.

Vous aussi vous pouvez faire partie de l'équipe du NJJ. Si vous aimez le journalisme, la presse notamment, peu importe les études que vous suivez, et que vous voulez écrire des articles, alors vous êtes les bienvenus. Mais un journal n'est pas composé uniquement de rédacteurs. Donc tous ceux qui se sentent bons dans un domaine et veulent le faire partager en le mettant à contribution du NJJ ou qui souhaitent se servir du NJJ comme support d'un projet entrant dans le cadre de leurs études, telle que la gestion d'un site internet, sont les bienvenus. Ça peut aller du simple correcteur de fautes de Français à celui qui s'occupe de la mise en page, ou encore du photographe à celui qui s'occupe de la com' (affiches, slogan...). Sans parler du poète en herbe, du caricaturiste, du chargé des dossiers de subvention, de l'organisateur d'événements... Bref, il en faut du monde !

Sachez que le NJJ est un journal purement associatif, qu'il se donne gratuitement à chaque parution, qu'il n'est relié à aucun syndicat étudiant, à aucune institution, et qu'il a pour seule motivation l'envie de donner de la vraie information à ses lecteurs.

[s]Des réunions d'information et de présentation du NJJ sont prévues à la Maison de l'étudiant [s](le bâtiment proche de la salle des sports Lefebvre, en fac de Lettres). Durant ces réunions le fonctionnement et le concept du NJJ vous seront présentés. Assistez-y, rien ne vous engage à poursuivre. Et si vous êtes tenté par cette expérience, alors vous pourrez, à l'issue de la réunion, devenir membre. Trois réunions sont programmées pour que chacun puisse

assister à l'une d'elle. Choisissez donc celle qui vous convient le mieux entre :

le lundi 26 septembre à 18 heures ;
le mercredi 28 septembre à 20 heures ;
le jeudi 29 septembre à 16 heures.

Pour découvrir le NJJ, voici son site internet :

<http://www.nouveaunjourj.fr/njj/>

Pour plus d'information : contact@nouveaunjourj.fr